

Estuaire/Département du Komo-Kango/Vie des partis Le PDS en pèlerinage social à Ayeme Bokoué

LBON

Libreville/Gabon

UNE ambiance festive a prévalu dimanche dernier au regroupement de villages Ayeme-Bokoué, situé à 25 km de Kango, chef-lieu du département du Komo Kango, à la faveur de la descente sur les lieux du Parti pour le développement de la solidarité sociale (PDS). A la tête d'une forte délégation, le président de cette formation politique de l'opposition, Maître Séraphin Ndaot, par ailleurs Président du Conseil national de la démocratie, s'y est rendu pour inaugurer une fontaine publique. La visite, qui a connu un grand succès, a débuté par une rencontre avec les notables venus de la quarantaine de villages que compte le canton Bokoué. Au cours de cette entrevue, les sages, par le biais de leur représentant, ont tenu à exprimer leur reconnaissance au PDS pour l'acte généreux posé en leur faveur, tout en exprimant le vœu de voir ce genre d'action s'étendre à travers tout le canton. Non sans solliciter de leur hôte son intervention auprès des autorités compétentes, afin que soit solutionné le sempiternel problème de l'électricité auquel est confronté le canton.

Dans sa réponse, Me Ndaot Rembogo, qui a dit ne pas être en campagne, mais plutôt en pèlerinage social, n'a pas voulu faire de promesse. Il a donné les raisons qui l'ont amené à décider d'installer une fontaine publique dans le secteur. "Vous savez comme



Photo : LBON

Un important public a pris part à la cérémonie.



Photo : LBON

Le président du PDS, Séraphin Ndaot Rembogo tirant le premier seau d'eau de la fontaine publique qu'il venait d'inaugurer.

moi que l'eau c'est la vie, voilà pourquoi j'ai réagi favorablement à cette sollicitation des populations de ce village. Car, la politique du PDS, comme son nom l'in-

dique, est basée sur le social. Nous n'avons pas d'argent à distribuer. (...) Mais, le plus grand besoin que réclame le corps, c'est l'eau", a-t-il déclaré.



Photo : LBON

Les officiels suivant le déroulement des manifestations.



Photo : LBON

Une phase de l'installation du Coordonnateur départemental du Komo Kango, Jean Pierre Koumba.

C'est sous une forte clameur ponctuée des cris de joie et des hourvaris de l'assistance que le bâtisseur en chef a procédé à la mise en service officielle

du puis construit par ses soins, pour trois millions de francs. Installée en bordure de route, cette réalisation, solidement protégée par une dalle en

béton, a une profondeur de quatorze mètres. Elle vient soulager les populations locales, qui s'approvisionnaient dans des cours d'eau environnants, bravant les risques de maladie qui vont avec. D'où les remerciements adressés à l'endroit du bienfaiteur par la voie du coordonnateur départemental du PDS, Jean Pierre Koumba qui, dans son mot de bienvenue, est revenu sur la joie qui inonde les cœurs de tous les villageois en recevant ce cadeau.

Pour sa part, le Coordonnateur provincial, Roger Clair Sombo a demandé aux utilisateurs de prendre soin de cet ouvrage qui marque d'une pierre blanche la présence du PDS dans le canton Bokoué. D'autant plus qu'il est appelé "à servir tout un chacun, même ceux qui sont de passage. Ce n'est pas uniquement pour nos militants, ni nos parents, c'est pour tout le monde.", a-t-il indiqué.

La cérémonie s'est poursuivie par la remise de plusieurs présents aux femmes et hommes du canton, soit une centaine de personnes, et une dizaine de parasols aux associations, ainsi qu'une moto pompe destinée à l'entretien du puits. A signaler que le Coordonnateur départemental, Jean Pierre Koumba a également pris officiellement ses fonctions au cours de cette cérémonie animée par plusieurs groupes de femmes et par un humoriste venu de Libreville. C'est donc avec un sentiment du devoir accompli que la vague orange a regagné la capitale, au terme de ces retrouvailles.

Woleu-Ntem/Oyem/Vie des associations

"Synergie" portée sur les fonts baptismaux

LLIM

Libreville/Gabon

Pour sa sortie officielle samedi dernier, cette association regroupant des anciens élèves du lycée d'Etat Richard Nguema Bekale d'Oyem, a présenté ses objectifs pour l'optimisation du fonctionnement de cet établissement.

COMPTANT plus d'une cinquantaine de membres, "Synergie", l'association des anciens élèves du lycée d'Etat Richard Nguema Bekale d'Oyem est dirigée par Martial Engo Ebozoghé, assisté de Diana Mba Nze (vice-présidente) et Gauthier Aubame (secrétaire général). Reconnaisant le rôle qu'aura joué cet établissement, en formant de nombreux compatriotes



Photo : LLIM

De g. à d. : le secrétaire général, le président et la vice-présidente de Synergie.

devenus des cadres aujourd'hui, mais aussi, dans le but de soutenir ses tâches « et non pour se substituer à l'Etat », comme l'ont fait remarquer les membres de son bureau, ces derniers ont décidé de créer "Synergie". Une association qui se veut apolitique, avec pour slogan : "une action pour le lycée". La sortie officielle de Synergie a eu lieu, le week-end écoulé, dans un hôtel du quartier Ancien-Sobraga à Libreville. Selon son président, les actions à entreprendre convergent vers le maintien et le développement des liens

entre anciens élèves, professeurs, administratifs et amis du lycée; le soutien à l'établissement, à l'enseignement général et à la défense de sa mission, par des projets caritatifs, humanitaires, etc. Ainsi, s'agissant du fonctionnement du lycée, l'un



Photo : LLIM

Les membres de l'association posent pour la postérité.

des projets-phare pour l'année académique 2016-2017 est intitulé "Un ancien élève = un livre". Pour M. Ebozoghé, il s'agit de renforcer la bibliothèque dudit établissement en la réactualisant, en lui fournissant un minimum de 1000 manuels scolaires. Cette initiative, volontaire

et personnelle, est orientée vers trois cibles: « l'aide aux élèves dont le taux d'échec est devenu criard, à cause des conditions difficiles occasionnées par l'absence de bibliothèques scolaires, municipale et de librairie de pointe; l'aide aux enseignants qui se battent tous les jours pour avoir des cours actualisés; et l'aide aux parents d'élèves dont la plupart ont vu son niveau de pauvreté s'accroître, et ne peuvent, de ce fait, que payer l'assurance scolaire et quelques cahiers », a-t-il souligné.

« Je vous invite tous à marcher, à partir de ce jour, une forte adhésion à Synergie. Je vous invite à unir nos forces et notre détermination à faire de cette association, une association d'élites », a lancé le président de "Synergie" aux membres.